



## PRESSEMITTEILUNG

Herausgeber: Pressestelle St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig  
[presse@ek-leipzig.de](mailto:presse@ek-leipzig.de)

Leipzig, im Mai 2023

St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig

### **Chefarzt Dr. med. Gotthard Knoll und Chefarzt Dr. med. Carsten Springer in die Liste der ausgezeichneten regionale Ärzte aufgenommen**

**In diesem Jahr veröffentlicht der „stern“ in Zusammenarbeit mit dem unabhängigen Rechercheinstitut Munich Inquire Media (MINQ) erstmals eine Erhebung, die mit einem ganzheitlichen Ansatz hervorragende Ärzte nach Regionen aufführt. Dr. med. Carsten Springer wird im Bereich „Pränataldiagnostik“ aufgeführt und für „Kreuzband und Meniskus“ ist Dr. med. Gotthard Knoll gelistet.**

Um in die Liste „Deutschlands ausgezeichnete regionale Ärzte“ aufgenommen zu werden, gilt es, verschiedene Kriterien zu erfüllen. Neben Qualifikation, Expertise und höchster Qualität zählen hier auch Empathie und der Blick auf den ganzen Menschen. Chefarzt der Fachabteilung Geburtshilfe Dr. med. Carsten Springer freut sich über die Aufnahme in die Liste: „Es ist sehr schön, dass uns so viele werdende Eltern ihr Vertrauen schenken. Uns liegt eine natürliche Geburt mit modernen Diagnose- und Behandlungsmöglichkeiten sehr am Herzen“.

In der Abteilung Unfallchirurgie/ Orthopädie des St. Elisabeth-Krankenhauses, die zugleich Sportklinik ist, zeichnet Chefarzt Dr. med. Gotthard Knoll für eine ausgezeichnete Qualität im Bereich „Kreuzband und Meniskus“ verantwortlich. Zu den Patienten zählen auch eine Vielzahl an Leistungs- und Freizeitsportlern, die sich mit Kreuzbandrissen und anderen Sportverletzungen in Behandlung begeben.

---

#### Über das Krankenhaus:

Das St. Elisabeth-Krankenhaus Leipzig ist eine gemeinnützige GmbH in Trägerschaft des Kirchenlehens St. Trinitatis und akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Leipzig. Das Klinikgelände mit dem schönen Patientenpark liegt im Stadtteil Connewitz im Süden Leipzigs. In zwölf medizinischen Abteilungen mit 374 Betten wurden 2022 19.374 Patientinnen und Patienten stationär behandelt. In der Geburtsklinik kamen im Jahr 2022 exakt 2300 Kinder auf die Welt. Das St. Elisabeth-Krankenhaus bildet 90 Pflegefachfrauen und -männer generalistisch in der angeschlossenen Krankenpflegeschule aus. Weitere Informationen unter [www.ek-leipzig.de](http://www.ek-leipzig.de).